

Informations- und Vereinszeitschrift für alle Freunde der Blasmusik 2012



Ein glückliches und erfolgreiches neues Jahr 2013 wünscht der Musikverein Illmitz

Wertungsspiel in Güssing





Anfang Mai fand in Güssing die Polka/Walzer/Marsch- Bewertung statt. Nach sehr intensiver Probenarbeit fuhren wir äußerst motiviert zu dieser Veranstaltung. In der Stufe A/B konnten wir ein "Sehr gut" (mit 87,33 Punkten) erreichen. Da wir schon längere Zeit an keiner Bewertung teilgenommen haben, löste dieses Ergebnis einen Motivationsschub aus.

Fotos vom Musikantenkirtag





Liebe Musikkollegen und Freunde!

Seit meiner Mitarbeit sind eineinhalb Jahre vergangen. Während dieser Zeit lernte ich neue Kollegen kennen, die in ihrer Freizeit für den Musikverein Illmitz Jungmusiker-Abzeichen ablegen und sich in Proben dem Einüben neuer Kompositionen widmen. Diese Kompositionen interpretieren sie dann bei verschiedenen Veranstaltungen/Konzerten nicht nur in Illmitz, sondern auch in umliegenden Regionen. Sie gastieren bei Jubiläen befreundeter Musikvereine in den Nachbardörfern und nehmen an Wertungsspielen teil. So tragen sie alle zur Bereicherung des kulturellen und gesellschaftlichen Lebens bei - nicht nur in der Gemeinde, sondern auch in der Region, wodurch sie eine breite Öffentlichkeitswirkung erreichen. Bald kommt das Ende des Jahres 2012, und deswegen möchte ich allen Mitgliedern des MVI für ihre Arbeit und sowie auch für ihre geschenkte Freizeit danken. Ich bin sehr froh, dass sie ihre Freizeit der Musik widmen.

Ich wünsche Ihnen frohe und glückliche Weihnachten, viel Liebe und Frieden im neuen Jahr, viel Glück, Gesundheit und Erfolg!

Dusan Misura, Kapellmeister



Jedes Jahr findet auch das kleine Adventkonzert statt, wo die Blockflötenkinder gemeinsam mit der Jugendkapelle musizieren.

Am 4. März fand die Jahreshauptversammlung statt, wobei die Neuwahl des Vorstandes auf der Tagesordnung stand. Wir wollen uns bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für ihre Mitarbeit bedanken, den neuen wünschen wir viel Engagement.

Vorstand

Obmann: Johann Haider

Obmannstv. und Kassier: Maria Tschida

Kassierstv.: Elisabeth Haider Schriftführer: Michaela Tschida Schriftführerstv.: Karin Supper

Organisationsreferent: Annelie Haider

Medienreferent: Daniel Haider Archivar: Erich Altenburger

Jugendsprecher: Barbara Egermann und Judith Tschida

Musikantenausflug

Rückblick auf das Jahr 2012

heurigen Jahr standen in den ersten Monaten Termine unsere MusikerInnen auf le für dem Programm. Im April feierte Msgr. Mag. Dr. Johannes Salzl sein 20-jähriges Priesterjubiläum. Gemeinsam mit dem Musikverein Leithaprodersdorf begleiteten wir den Festzug von der Kirche zum Pfarrheim. Anschließend umrahmten die beiden Musikkapellen den Festakt. Eine sehr gelungene Veranstaltung.



Der musikalische Höhepunkt fand im Mai bei der Polka/Walzer/Marsch-Wertung in Güssing statt.lm selben Monat feierte der Behindertenverein Illmitz sein 20-jähriges Bestehen, welches der Musikverein Illmitz, vor allem zur Freude der BewohnerInnen, musikalisch gestaltete. Mit zahlreichen Kapellen wurde das 50-jährige Vereinsjubiläum des MV Frauenkirchen mitgestaltet.



Zusätzlich waren wir auch beim 40-Jahr-Jubiläum des Musikvereins Leithaprodersdorf im August dabei. Wie jedes Jahr veranstaltete der MV wieder seinen beliebten Musikantenkirtag. Wir konnten uns über eine große Zahl an Gästen erfreuen. An dieser Stelle möchten wir uns sehr herzlich bei den Sponsoren für ihre Unterstützung bedanken. Im Herbst wurden unsere Musikerinnen mit neuen Dirndljacken ausgestattet, über welche sie sich sehr freuten. Im November wurde unser Musikkollege und langjähriger Kapellmeister Michael Haider zum Diakon geweiht. Natürlich spielten wir zu seinem Ehrentag auf. Auf diesem Wege wünschen wir ihm Gottes Segen. Gegen Ende des Jahres legte unser langjähriger Obmann, Johann Haider, aus gesundheitlichen Gründen sein Amt nieder.

Für die jahrelange Treue wollen wir uns bei den Mitgliedern sowie bei den fleißigen Helfern recht herzlich bedanken und wünschen allen ein Prosit Neujahr 2013!





Unser traditioneller Musikantenausflug führte uns heuer in
die Steiermark. Neben
interessanten Besichtigungen
(Riegersburg, Schokoladen
manufaktur Zotter) war das
Weinlesefest des
MV Bairisch Kölldorf unser Ziel.
Nach einem gelungenen Abend
bestaunten wir fasziniert die
Räumlichkeiten des MV Bairisch
Kölldorf. Diese hinterließen
bei allen Anwesenden einen
großen Eindruck.



WORTE ZUM ABSCHIED

Nicht wie gewohnt auf Seite zwei, sondern - auf meinen Wunsch hin - auf der letzten Seite möchte ich mich als Obmann des MV-IIImitz verabschieden. In unseren Festschriften ist der Werdegang und die Entstehung des Musikvereines Illmitz oft genug erwähnt worden. Unsere Ausflüge waren meistens mit einem musikalischen Treffen verbunden. Wir haben in dieser Zeit viele Kontakte mit anderen Musikvereinen geschlossen. Als Beweis können unsere Treffen mit Sternmarsch dienen, wo zahlreiche Vereine teilnahmen, z.B. MV - Igls, mit dem Schützenverein – Tirol; Jainzen – Bad Ischl; Fertörakos - Ungarn. Bei all diesen Reisen haben wir unsere Gemeinde sicherlich gut vertreten. Der Musikverein Illmitz kommt auch seinem eigentlichen Auftrag nach: Ausbildung und Weiterbildung bzw. Heranbildung von jungen Musikern. Vom MV-Illmitz werden auch kirchliche und weltliche Anlässe wahrgenommen.

Von Seiten der pol. Gemeinde wird (wurde) der Musikverein Illmitz nicht so sehr gefördert. Nur "ein" Beispiel: Die Subvention beträgt jährlich 3.000,-€ die Stromkosten für Licht und Heizung betragen jährlich mindestens ca. 1.500,- zusätzlich noch Telefonkosten, Reinigungs-WC-Papier sowie die laufenden Erhaltungskosten. Jetzt kann sich jeder selbst ein Bild machen. Die Musiklehrer der Musikschule lehnen unser Probelokal als Ausbildungsraum für Jungmusiker ab. Unsere Kinder müssen deshalb von den Eltern in die Nachbargemeinde zum Unterricht gebracht werden. Die Folge ist, dass dann die Kinder bei "diesem" Verein bleiben. Es ist daher höchst an der Zeit, dass diesbezüglich von Seiten der politischen Gemeinde etwas unternommen wird, um unseren Musikverein zu erhalten.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge möchte ich mich nach 23 Jahren von der Funktion als Obmann des Musikvereines Illmitz in den Ruhestand begeben. Einen aufrichtigen Dank an alle, die in dieser Zeit entweder als Musikerin oder Musiker, im Vorstand oder irgendeiner anderen Weise mit mir zusammengearbeitet haben.

Euer Obmann i.R. Hans Haider



Liebe Illmitzerinnen, liebe Illmitzer!

Wir wollen uns auf diesem Weg bei Obmann Johann Haider für seine freiwillige Tätigkeit bedanken.

Er war bei der Vereinsgründung vor 23 Jahren dabei und hat den Musikverein von dieser Zeit an durch Höhen und Tiefen begleitet. Aber nun, sagt er, wird es Zeit, Abschied zu nehmen. Darum wollen wir uns noch einmal recht herzlich bei ihm bedanken, auch im Namen der MusikerInnen.

"DANKE" Herr Obmann und alles Gute für deine Zukunft!

Gleichzeitig wollen wir auch alle IllmitzerInnen aufrufen, darüber nachzudenken, ob sie nicht den MV durch ihre freiwillige Hilfe im Vorstand oder als MusikerIn unterstützen wollen. Der Verein braucht eine Person an erster Stelle, die sich mit dem Vorstand um das Bestehen des MV und die Zufriedenheit der MusikerInnen kümmern kann.

Ein glückliches neues Jahr wünscht Ihnen der MV Vorstand

	Terminkalender 2013
1. Jänner	Neujahrsspielen
1. Mai	Weckruf
26. Mai	Fronleichnam am See
26. August	Musikantenkirtag
14. und 15. Dezember	Weihnachtskonzert
24. Dezember	Weihnachtslieder vor der Christmette in der alten Pfarrkirche, Turmblasen nach der Mette
26. Dezember	Stefani-Hochamt, anschließend Pferde- und Reitersegnung
27. und 28. Dezember	Neujahrsspielen